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fndico à Meso no formo regimentol, opós ouvido o Douto Plenório, sejo endereçodo

expedienle desto Coso de Leis oo Excelentíssimo Senhor Rodolfo Oliveiro Nogueiro,

Digníssimo Deputado Federol, solicitando providencios junto oo Deportomento Nocionol de

fnfroestruturo de Tnonsporfes (DNIT), visondo, íntervir junto o Concessionorio de serviços

CCR MS VfÁ, pora gue, viabilizem o construçõo de poço ortesiono e de rede de obostecimento

de óguo no Distrito de Vilo Sopé.

Plenrírio dos Deliberações,12 de moio de 2025.

ALDÁIR BARROQUIEL

PRESIDENTE DA CÂMÁRA AL VEREADOR-âADB
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JUSTIFICÁTIVA

Em rozõo de demonda recebído em meu Gabinete, solicito opoio oo

Deputado F ederal Rodolfo Nogueiro, poro gue intervenho junfo ao DNfT, poro

construção do mencionado rede de obastecimento de águo, no Distrito de Vilo
Sopé.

Com a esliogem dos últimos onos, os poços de águo do mencionodo
distriÍo secorom, e a busco por soluções esborro no impossibilidode de
realizar obras no trecho em gue a CCR MS Vio detém o concessão.

Desde o finol do ano possodo, o Município de Dourodino, encominho

cominhões pipo, pcro gorantír que não folte águo pora o populoçõo.

Plenórío das Deliberoções,72 de moio de 2O?5.

BÁRROQUIEL
PRESIDENTE DA CÂ,UÁRÁ,UUNICIPÁL VEREADOR-AADB
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